

Modernste Splittanlage Österreichs



AM 10. JULI wird die Splittanlage der Firma Derfesser in Vomperbach feierlich eingeweiht. Foto: red.

Am Samstag, den 10. Juli wird der Vomper Pfarrer Stanislaus Majewski die modernste Splittanlage Österreichs im Betriebsgelände der Firma Derfesser in Vomperbach feierlich einweihen. Neben LR Konrad Streiter und BH Karl Mark werden als Gäste auch die Bürgermeister und Gemeinderäte der Heimatgemeinde Vomp sowie der Nachbargemeinde Terfens erwartet. Selbstverständlich sind auch alle am Bau beteiligten Mitarbeiter sowie die Ausführungsfirmen eingeladen.

Die Gesamtkosten der Anlage schätzt Ernst Derfesser auf ca. € 2 Millionen. Neue Großaufträge – wie etwa der Brenner Eisenbahn Tunnel von Vomp nach Terfens – machen die Investition dringend notwendig. Mit der bisherigen 30 Jahre alten Splittanlage konnten die erforderlichen Kapazitäten nicht mehr erreicht werden. Außerdem arbeitet die neue Anlage wesentlich ruhiger, was vor allem die Nachbarn freuen dürfte.